

Régine

Jeudi 5 décembre 2013

LA LETTRE AU PERE NOEL

Bonjour Père Noël,
Maman m'a dit que je pouvais te téléphoner pour te demander un cadeau.
Depuis dimanche, je suis très sage.

Hier ; j'ai mangé tout mon chou-fleur et même qu'il n'y avait pas de gruyère dessus. Moi, tu sais, j'aime pas le chou-fleur.

Maman a dit : il faut faire des efforts, alors, j'essaie mais c'est dur.
A l'école, à la récré, mon copain Louis m'a dit que je suis moche avec mon pull rouge. Et bien, j'ai pleuré mais je ne l'ai pas tapé. Pourtant, j'en avais envie. Mais j'ai pensé à toi et cela m'a aidé.

L'autre jour, mon grand frère m'a dit que tu n'existes pas, Maman l'a rouspété mais moi, cela ne m'a pas gêné parce que des fois il dit n'importe quoi pour faire son intéressant comme dit Grand-mère.
Il ne sait pas ce qu'il dit, bien sûr que tu existes, je t'ai vu, l'autre fois, à la jardinerie quand on est allé acheter les décorations pour le nouveau sapin. Tu sais, il est très beau, tu le verras quand tu viendras déposer mon cadeau.

Comme cadeau, j'aimerais bien la boîte de Play Mobil du bateau de pirates, la n° 5042. C'est à la page 12 du catalogue de jouets Carrefour mais dans celui de Leclerc, j'ai vu aussi des Pokemon, c'est à la page 3.

Maman dit qu'on peut commander des choses utiles comme un pantalon ou une étagère pour ma chambre. Mais moi, j'en ai pas trop envie. Tu fais comme tu veux mais je veux bien un livre : le dernier Astérix, je l'ai vu chez mon copain Louis, celui qui dit que je suis moche, ou encore un DVD : j'aime bien Skubidoo.

Mais tu sais, ce que je préfère, ce sont les jouets. Tu peux choisir un très gros ou plusieurs petits, c'est comme cela t'arrange.

Je te promets d'être sage, de bien travailler à l'école, d'être gentil à la maison et toi, tu me promets de ne pas m'oublier.

Comme cela, on sera tous les deux contents.
Au revoir Père Noël, à bientôt.